

Anfusan llama a manifestación matutina fuera del Hospital de las FF.AA.

Para esta mañana fue convocada una manifestación frente al Hospital de las Fuerzas Armadas, en la que participarán los afiliados a la Asociación de Funcionarios de la Sanidad Naval (Anfusan), luego de haber denunciado esta semana prácticas antisindicales por parte de sus empleados. Se trata de un nuevo episodio en la campaña que han llevado a cabo los funcionarios para visibilizar una situación que denuncian como injusta e inaceptable.

Anfusan fue constituida en abril de 2024. Desde su conformación no han logrado tener reuniones con la directiva del hospital, haciendo oídos sordos a las problemáticas y demandas que han levantado. Pero la situación se ha agravado con los paulatinos y arbitrarios despidos hacia los afiliados al sindicato, todos bajo la causal de "necesidades de la empresa".

Se espera que los adherentes al sindicato se hagan presente entre 9 y 10 de la mañana por la entrada de Capitán Juan Guillemos, donde buscarán visibilizar sus demandas a través de esta manifestación.